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Además de la EMVS de Torrejón, otro asunto local aparecía en el Pleno de la Asamblea de Madrid, y es aquel que quita el sueño a los vecinos de La Garena. En concreto, el Consejero de Educación explicaba que la parcela cedida por el Ayuntamiento no es lo suficientemente grande para la construcción del prometido instituto, a lo que el alcalde respondía explicando que en las próximas semanas se aprobará su ampliación.

"El equipo de 	Gobierno del Ayuntamiento de Alcalá de Henares exige de nuevo que 	la Comunidad de Madrid dote presupuestariamente la construcción de 	un Instituto de Educación Secundaria en el barrio de La Garena. El Ayuntamiento considera inaceptables las afirmaciones que ha 	realizado el consejero de Educación de la Comunidad de Madrid, 	Rafael van Grieken, en el Pleno de la Asamblea", afirma el Gobierno complutense.


"El equipo de Gobierno quiere recordar que el problema no es la 	parcela, ya que en las próximas semanas se ampliará, sino la nula 	dotación presupuestaria de la Comunidad de Madrid para la 	construcción. Son necesarios, tal y como aprobó el Pleno municipal 	del Ayuntamiento de Alcalá, al menos 2 millones de euros, y no la 	ridícula dotación de 30.000 euros que la Comunidad de Madrid había 	incluido en sus Presupuestos para este año 2017. Cabe recordar que este Ayuntamiento ya cedió la parcela a la 	Comunidad de Madrid el 11 de mayo de 2015, pocos días antes de las 	últimas elecciones municipales. El actual equipo de Gobierno ha exigido desde el primer día la 	construcción de esta infraestructura tan necesaria en el barrio de 	La Garena. Además, se han mantenido diversas conversaciones con la 	Comunidad de Madrid. En concreto, con la propia presidenta de la 	Comunidad, Cristina Cifuentes, y con diversos dirigentes de la 	Consejería de Educación, como el consejero y el director del Área 	Territorial Este de Educación de la Comunidad de Madrid", explican.

Para el alcalde de Alcalá de Henares, Javier Rodríguez 	Palacios, “preocupado por el Instituto de La Garena y por las 	palabras del consejero de Educación, Van Grieken. Parece ignorar 	que la parcela ya está cedida hace más de 2 años, en concreto por 	sus compañeros del PP antes de las elecciones. Preocupado también 	porque la diputada representante del Partido Popular en la Asamblea 	de Madrid vuelve a hablar de 20.000 metros cuadrados. El problema no 	son los metros cuadrados, no es la parcela, sino la dotación 	económica y la necesidad de que haya 2 millones de euros en los 	presupuestos de la Comunidad de Madrid en 2018. Eso es lo que acordó 	el pleno del Ayuntamiento de Alcalá de Henares, y eso es lo que va 	a exigir este alcalde y este equipo de Gobierno ante la Comunidad de 	Madrid”.



Por otra parte, para los socialistas complutenses "es indignante que el Gobierno de Cristina Cifuentes afirme ahora que la parcela destinada a la construcción del IES de La Garena no está cedida a la Comunidad. Cabe recordar que en mayo de 2015, en plena campaña electoral, el anterior gobierno municipal del PP cedió la parcela a la Comunidad de Madrid y anunció, a bombo y platillo, la próxima construcción del IES", tal y como explican en un comunicado.

"Ahora, 2 años y medio después, el Gobierno de Cifuentes afirma ahora que “la parcela no está cedida”. Para el PSOE de Alcalá es indignante este grado de burla y de desconocimiento del asunto, que lleva parado más de 2 años porque la Comunidad de Madrid no ha asignado presupuesto a la construcción. Además, la primera visita de los técnicos de la Comunidad de Madrid a la parcela cedida fue hace solo 3 meses, en julio de 2017. Esto indica la nula disposición del Gobierno, ni del PP y de su muleta política Ciudadanos, de construir el Instituto", afirman

El secretario de Comunicación del PSOE de Alcalá de Henares, Alberto Blázquez, ha manifestado que “es indignante que ahora el Gobierno de Madrid y el PP digan que la parcela no vale cuando en 2015 sus propios compañeros la cedieron y ambos anunciaron la construcción de manera totalmente electoralista. No entendemos por qué la Comunidad de Madrid no pone los 2 millones de euros necesarios y no se mueve para que en el barrio de La Garena haya un Instituto”

Carlos Cotón, portavoz de UPYD Alcalá de Henares, asegura que “Ciudadanos está utilizando la construcción del Instituto en el barrio de La Garena únicamente con fines electoralistas”. "Cs Alcalá, a través de su líder, Miguel Ángel Lezcano, llegó a afirmar que “si se llegaba a construir el Instituto, sería gracias a Ciudadanos”, algo que para Cotón resulta “muy atrevido” de afirmar y ningunea la “lucha que los vecinos de La Garena están llevando a cabo para que sus hijos cuenten con un Instituto en su barrio”. Cotón ha manifestado que “sabemos que a Cs le gustan mucho las fotos en medios y los grandes titulares, pero la política se trata de aportar soluciones”, afirman los magenta.

Asimismo, el portavoz de UPYD Alcalá indica que la gestión de la construcción del Instituto en La Garena es algo que compete tanto al Ayuntamiento de Alcalá como a la Comunidad Madrid. Recuerda Cotón que fue el Ayuntamiento, en mayo de 2015 y a expensas de las elecciones municipales, con Gobierno de Javier Bello y el Partido Popular, “el que cedió la parcela a la Comunidad de Madrid”.

Cotón afirma que UPYD rechaza de pleno las palabras que Rafael van Grieken, Consejero de Educación de la Comunidad de Madrid, pronunció en el Pleno de ayer de la Asamblea y cree que “la Comunidad debe presupuestar, como es debido, la dotación necesaria para la construcción del Instituto”, asegurando que los 30.000 euros incluidos en los Presupuestos de la región para el año 2017 son “una burla”.

Según Cotón, Ayuntamiento y Comunidad de Madrid deben trabajar de forma conjunta para satisfacer una demanda tan justa como la construcción del Instituto y que los vecinos llevan reivindicando más de dos años.

Por último, la Plataforma IES La Garena, asistió el pasado 19 de octubre al Pleno de La Asamblea de la CAM, invitada por uno de los grupos políticos de la misma, con el fin de atender al punto en el que se iba a tratar la construcción de centros educativos. La intervención del Consejero de Educación, el Sr. Rafael Van Grieken, supuso un jarro de agua fría, ya que, durante su comparecencia, en la pregunta sobre la situación del IES La Garena, fue la siguiente:” Yo lo que les pido es que vayan y pregunten al Alcalde de Alcalá de Henares, que es lo que pasa con ese centro educativo, y por qué no nos ceden la parcela correspondiente”.

A consecuencia de esta declaración, a lo largo de la tarde se produce un ir y venir de mensajes en Twitter, entre distintos responsables de los partidos políticos de la CAM y del Ayuntamiento de Alcalá de Henares, echándose en cara el uno al otro, la parte pendiente de cumplir de cada uno de estos, para poder lograr la viabilidad definitiva del proyecto.

Por parte de la CAM se argumenta que el ayuntamiento no ha cedido la parcela que necesariamente se debe anexar a la ya existente. Y el Ayuntamiento, alude a la necesidad de dotación de presupuestos para la construcción del Instituto, no suponiendo problema alguno, el ceder el anexo a la parcela inicial ya en poder de la CAM.

La Plataforma considera del todo inaceptable la actual situación, e insta a los responsables políticos a llegar a un entendimiento, por el bien de los alumnos del barrio de La Garena. En reunión mantenida con carácter urgente, por los miembros de La plataforma, se ha decidido, y debido a la situación tan crítica que se ha generado, solicitar lo antes posible, una reunión con los responsables políticos con el fin de:

Por una parte y en este caso al Ayuntamiento de Alcalá de Henares: solicitar la documentación que acredite información de la parcela ya cedida y en poder de la CAM, y por otro un compromiso por escrito de éste Ayuntamiento, en el que quede constancia de la cesión del anexo a la parcela inicial.

Por otro lado, y en este caso a la CAM: teniendo en cuenta el compromiso del Ayuntamiento, en relación a proporcionar el terreno necesario para la construcción del instituto, dote la cantidad suficiente a los presupuestos del año 2.018, para la construcción del Edificio.

La Plataforma ha decidido además, programar movilizaciones vecinales, con el fin de expresar nuestro descontento con la situación actual, además de abrir un change que ya ha alcanzado las 1.500 firmas

Enlace: Change pidiendo el instituto en La Garena
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